



03.05.2024, Rastede

## **Reise-Geheimtipp: Dein aufgeräumtes Zuhause**

Die Sommersonne bringt nicht nur Wärme, sondern inspiriert viele dazu, ihre Wohnungen auf Vordermann zu bringen. Das wissen auch die 110 deutschsprachigen Ordnungsexpert:innen, die passend zu den steigenden Anfragen um diese Zeit eine besondere Aktion gestartet haben.

Rund um den internationalen World Organizing Day am 20. Mai spenden sie insgesamt 587,5 Stunden ihrer professionellen Dienste – im Wert von 46.078 Euro – an diejenigen, die sich sonst keine Expertenhilfe in Sachen Ordnung leisten könnten.

## **Ein Paradies zu Hause schaffen**

„Ordnung hat nichts mit Strenge zu tun und schon gar nichts mit dem muffigen Image, das sie hierzulande oft hat“, so Verena Weinzierl, Mitgründerin der Ordnungswelt. „Wenn die Grundordnung stimmt, findet alles andere auch seinen Platz: Zeit für die Kinder, für Hobbys oder einfach für Netflix-Binge-Watching. Warum also nicht das Paradies zu Hause genießen – und das 52 Wochen im Jahr? Schließlich ist Zeit die einzige Ressource, die wir uns nicht wiederholen können.“

## **Ordnung – Das verkannte Impactthema**

„Es ist höchste Zeit, dass Ordnung ins Rampenlicht rückt. Sie ist direkt verbunden mit Nachhaltigkeit und einem verantwortungsvollen Umgang mit unseren Ressourcen – einschließlich unserer eigenen Energie“, betont Sarah Kiefer, Community Managerin. „Wir Ordnungsexpert:innen helfen, den Alltag zu strukturieren – von der Sockenschublade bis zum Vorratsschrank und in der Folge auch den Terminkalender.“



## **Ordnungsexpertise geschenkt im gesamten DACH-Raum**

Im gesamten DACH-Raum verschenken teilnehmende Ordnungsexpert:innen ihre Dienste. Deutschland (94), Österreich (3) und Schweiz (11) sowie Luxemburg (1) und Liechtenstein (1). Bewerbungen und weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter <https://ordnungswelt.com/pro-bono-projekt>

## **Ordnungswelt wer bitte?**

Die Ordnungswelt ist das Amazon für Ordnungssuchende. Neben Blogartikeln, Podcasts und Videos mit Tipps und Tricks für Selbermacher:innen, finden Interessierte dort Selbstlernkurse und ausgewählte Ordnungsprodukte. Wer tatkräftige Unterstützung sucht, findet aus über 130 Ordnungsexpert:innen die passende diskrete und persönliche Hilfe. Zusammengefasst alles, was das Ordnungsherz begehrt, benötigt oder braucht.

## **Der World Organizing Day – ein Tag der Wertschätzung und des Bewusstseins**

Der World Organizing Day wurde von der International Federation of Professional Organizing Associations (IFPOA) ins Leben gerufen, um die Arbeit der Expert:innen für Ordnung und Produktivität zu würdigen und ihnen Sichtbarkeit zu geben. Er feiert die Bemühungen jedes Einzelnen und jeder Organisation, die Schritte in Richtung mehr Ordnung und Effizienz unternehmen.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Mit ordentlichen, freundlichen Grüßen,

Sarah Kiefer, Community Managerin der OrgART und Verena Weinzierl,  
Geschäftsführerin Ordnungswelt GmbH